Cover Page – Quarterly Reports Quarter\_1; Jan-March, 2023

Placed in Public File on (date)

Issues/Programs Reports FCC 73.3526 (e) (12)

The following is a list of some of the more significant community issues addressed by this station for the quarter specified. This listing is by no means complete nor is the order in which these appear, intended to imply any degree of priority or significance of the issues.

## QUARTERLY ISSUES /PROGRAMS LIST FOR STATION: KEPX O 1ST Quarter of year: 2023

Issue Description	Program Segment	Date/time	Duration	Description of Segment
Información	Un nuevo día, Morning Show	01/04/2023	6'	• Recibirá EP a miles de visitantes para presenciar eclipse solar en 2024
				La ciudad de Eagle Pass espera la llegada de miles de personas de diversas ciudades de Texas y de todo el país, para presenciar el gran eclipse de sol que ocurrirá el 8 de abril del 2024, esta frontera será el mejor lugar el mundo para presenciarlo.
				Mónica Cruz, concejal municipal, dijo que se prepara un gran evento para recibir a los miles de visitantes.
				Comentó que desde ahora muchas personas han mostrado su interés en visitar la frontera para presenciar este fenómeno.
				Cruz dijo que tres grandes hoteles están en construcción y se espera que para antes del eclipse estén listos.
				Según los especialistas, en el área de Eagle Pass el eclipse se podrá ver con mayor plenitud y tendrá más duración.
				• En 2022 detectaron 33 casas de seguridad en colonias del Condado de Maverick
				Diversas corporaciones policiacas estatales y federales colaboran para poder localizar más casas de seguridad en colonias del condado de Maverick, fuera de los límites de la ciudad de Eagle Pass.
				Alberto de la Torre, Contestable del Precinto 2, dijo que el año pasado lograron catear unas 33 casas de seguridad que llevó al arresto de aproximadamente 500 indocumentados.
				Señaló que con seguridad existen más viviendas de este tipo, ya sea que son abandonadas o de renta, y que son usadas para esconder a personas que ingresaron ilegalmente al país.

Información	Un Nuevo Día, Morning Show	01/10/2023	5'	Estudiantes de Eagle Pass no tendrán clases el 20 de enero por la exhibición ganadera
				Los estudiantes del Distrito escolar de Eagle Pass no tendrán clases el viernes 20 de enero para permitir que los niños asistan a la tradicional exhibición ganadera que se realizará en los terrenos del lago del Condado de Maverick.
				El Superintendente Samuel Mijares dijo que será día inhábil para permitir que los padres de familia lleven a sus hijos al evento, en el cual participan estudiantes en la crianza de animales de granja.
				El Distrito Escolar apoya este evento anual, que sirve para que los alumnos que participan presentando sus proyectos, recauden recursos que sirven para apoyar sus estudios.
				Distrito Escolar de EP refuerza seguridad en todos los planteles
				El superintendente del Distrito Escolar de Eagle Pass, Samuel Mijares, dijo que se ha incrementado la seguridad y se ha reforzado la presencia de policías en los planteles.
				Precisó que se han hecho importantes inversiones para equipar a los policías, los cuales cuentan con cascos y escudos antibalas, además en cada patrulla hay un rifle de asalto de alto poder para responder a cualquier situación de amenaza.
				Explicó que hay un grupo que, de manera constante, recorre las escuelas kinder y elementales, mientras que para las Junior High y High School hay elementos que vigilan de forma permanente.
				Mijares dijo que también se ha puesto mucha atención en sancionar a los alumnos que hacen amenazas, pues no se permitirá ese tipo de bromas.

Información	Un Nuevo Día, Morning Show	01/13/2023	5'	Jóvenes de Eagle Pass con infracciones de tráfico pueden pagar con trabajo comunitario
				En Eagle Pass se han registrado casos de jóvenes de High Schood que han sido infraccionados por manejar un automóvil sin tener la licencia estatal.
				La Juez de Paz del Precinto 4, Tere Hernandez, dijo que en apoy se da la oportunidad para que estos estudiantes paguen sus mult haciendo trabajo comunitario.
				Por cada 8 horas de servicio comunitario se les consideran 100 dólares de la multa, y lo pueden hacer trabajando en la limpieza dos precintos, principalmente en parques públicos, o también exis la opción de ayudar durante el evento de exhibición ganadera (Jr Livestockshow) que se realiza en el lago del Condado de Maverio
				• Llegarán más tarjetas VIP para cruce rápido de Puentes Internacionales
				Para finales de enero llegarán más tarjetas de prepago VIP para cruzar más rápido los Puentes Internacionales de Eagle Pass, lue de que estas se agotaron en el mes de diciembre cuando se regis un gran volumen de tráfico cruzando hacia México.
				Homero Balderas, director del Sistema de Puentes Internacionale dijo que dentro de dos semanas llegará un nuevo lote para los usuarios.
				Desde que se agotaron, muchas personas están llamando a diari las oficinas de la ciudad de Eagle Pass para preguntar sobre la disponibilidad de las tarjetas.
Información	Un Nuevo Día, Morning Show	01/17/2023	6'	Aumenta el riesgo de incendios forestales por condiciones de suelo seco y vientos
				El Servicio Meteorológico de las Estados Unidos mantiene una al de incendios durante este invierno, por las condiciones de clima seco en la región.
				Y ya se han presentado los primeros incendios forestales del año

				esta región sur de Texas, ante las condiciones de suelo seco y presencia de vientos.  Los diversos departamentos de Bomberos han acudido a varios llamados de incendios de matorrales que por ahora no han causado daños materiales.
				Abre tienda Harbor Freight en Eagle Pass
				Esta semana abrió sus puertas en Eagle Pass la tienda de la cadena nacional Harbor Freight, especializada en la venta de herramientas.
				La tienda se ubica en el bulevar de Los Veteranos Norte, cerca de la intersección con la calle Segunda, su construcción fue aprobada en el verano del 2021.
				En diciembre representantes de la tienda realizaron una feria del empleo para la contratación de personal para sus diferentes áreas.
				Las autoridades de la ciudad de Eagle Pass dieron la bienvenida a esta nueva negociación, que genera aproximadamente 20 empleos y que además representa una nueva opción para quienes buscan herramientas.
Información	Un Nuevo Día, Morning Show	01/20/2023	5'	Ofrecen asistencia para recibir ingresos del Income Tax
				A partir del 23 de enero inicia el periodo para que ciudadanos americanos y residentes legales, y en Eagle Pass se brinda asistencia para que la comunidad haga la solicitud al Gobierno Federal para recibir estos ingresos del Income Tax.
				Rossy Rodriguez, propietaria de Tax and Plus Service y experta en la preparación de impuestos, dijo que las personas ya pueden acudir a realizar la declaración, que luego será enviada al gobierno, se estima que en un lapso de 3 semanas o menos, el gobierno envíe los recursos.
				Rosy Rodriguez dijo que las personas pueden acudir, deben llevar

				su papelería y su identificación, es un proceso rápido.  A muchos empleados su patrón les debe de entregar la hoja W-2 que sirve para que hagan la declaración.
				<ul> <li>En el caso de los esposos, si los dos trabajan, pueden hacer una sola declaración y recibirán sus ingresos en un solo depósito.</li> <li>Durante febrero será gratis casarse en el Condado de Maverick</li> <li>Durante el mes de febrero casarse será gratis, así lo dio a conocer Kina Mancha, Juez de Paz del Condado de Maverick.</li> </ul>
				Señaló que, en años anteriores, se realizaban matrimonios sin costo solo para el 14 de febrero, Dia del Amor y la Amistad, pero esta vez será todo el mes.  La juez descontará el costo del matrimonio, el cual es de 100 dólares.
				Cabe hacer mención que este tipo de beneficio solo se ofrece para bodas que se realicen en las oficinas de la Juez de Paz del Precinto 1 que abarca sectores al sur de la ciudad de Eagle Pass y del condado.  Las parejas pueden hacer la cita comunicándose a las oficinas de la Juez Mancha, ubicadas en el sector Las Quintas, al teléfono 830 757
				9201.
Información	Un Nuevo Día, Morning Show	01/24/2023	6'	Por violencia doméstica, cuatro mujeres ya han solicitado apoyo
				En Eagle Pass funciona un centro de ayuda para mujeres y niños víctimas de la violencia doméstica o por parte de sus parejas.  Carolina Conzeloz, representante de la agencia Winter Carden
				Carolina Gonzalez, representante de la agencia Winter Garden Woman Shelter, dijo que con el apoyo de los departamentos de policía y del Sheriff del Condado de Maverick, están atentos a dar ayuda a las víctimas y hacer cargos contra el agresor.

				La agencia tiene sus oficinas en el centro de la ciudad, en el 465 calle Quarry en el centro de la ciudad o bien, al teléfono 830 757 5188.  Comentó que en lo que va del año se han abierto cuatro expedientes de mujeres que han acudido en busca de ayuda al ser agredidas por sus parejas.  • Aplicarán más control sanitario en venta de comidas elaboradas en casa  La ciudad de Eagle Pass realizará un mayor control sanitario para regular los negocios que se dedican a vender comidas elaboradas en casa, muchos de los cuales anuncian sus productos a través de Facebook y otras redes sociales.  Monica Cruz, que forma parte del Concilio Municipal, dijo que existe una ley estatal para regular este tipo negocios, por lo cual la ciudad ya cuenta con inspectores para ir a los domicilios y revisar la manera en que se elaboran.  Monica aclaró que el plan no es afectar la economía de las personas que tienen ingresos por esta actividad, sino que se busca revisar que sus procesos de elaboración sean correctos, para protección del público, y de esa manera evitar una situación de infección o intoxicación que pudiera darse sobre todo al manejar alimentos que deben de estar a cierta temperatura o que deben de tener un tipo de cuidado en su preparación.
Informacion	Un Nuevo Día: Morning Show	1/30/2023	5'	Sufre fuerte incremento el precio del galón de gasolina en Eagle Pass, cuesta arriba de 3 dólares  Un fuerte incremento al precio del galón de gasolina se registró en Eagle Pass y en todo Texas, ya cuesta por encima de los 3 dólares.  En las gasolineras más económicas, que se ubican en los centros comerciales, se vende en 3.14 dólares el galón, el precio anterior era de 2.99, el aumento fue de 15 centavos.

			<ul> <li>En las gasolineras de compañías nacionales como Exxon y Shell los precios en promedio son de 3.25 dólares.</li> <li>En febrero aplican recargos del 7% en pago de impuestos de propiedad en Eagle Pass</li> <li>Los pagadores de impuestos de la ciudad de Eagle Pass tienen hasta el martes 31 de enero para pagar sin recargos, dado que para febrero se aplica un 7% de interés.</li> <li>Los propietarios de vivienda o terreno en Eagle Pass pagan a 4 entidades de gobierno.</li> <li>En febrero se aplica un recargo del 7%, y cada mes que pasa se agrega un 2%, o sea, en marzo sube al 9%.</li> <li>El pago de impuestos de propiedad es una obligación, de no hacerlo hasta se podría perder la vivienda o terreno para ser subastada.</li> </ul>
Un Nuevo Día: Morning Show	02/03/2023	7'	<ul> <li>Preocupa aumento de incidentes violentos con armas de fuego en EP: Sheriff</li> <li>En Eagle Pass y colonias del condado de Maverick se han elevado los incidentes violentos usando armas de fuego, lo cual es una situación muy preocupante porque puede llevar a situaciones donde ocurrir tragedias, comentó el Sheriff Tom Schmerber.</li> <li>Se han visto más balaceras, más que otros años, señaló.</li> <li>Comentó que de manera reciente han aumentado los reportes de personas armas que hacen disparos, o de riñas donde alguno de los involucrados porta arma de fuego.</li> <li>El Sheriff señaló que esto se debe en parte a que actualmente es más fácil adquirir armas de fuego y que muchos jóvenes</li> </ul>

				Recibe Eagle Pass 400 mil dólares para horas extras de bomberos  La Ciudad de Eagle Pass recibió recursos por 400 mil dólares (7.8 millones de pesos) de la Oficina del Gobernador de Texas Greg Abbot, que deberán ser designados para pagar el departamento de bomberos.  Según lo dado a conocer, el Departamento de Bomberos de Eagle Pass ha estado experimentando un aumento significativo en llamadas de emergencia debido a la afluencia de inmigrantes indocumentados que cruzan por esta frontera.  El aumento de las llamadas ha puesto a prueba la prestación de Servicios Médicos de Emergencia a los residentes de nuestra comunidad.
Información	Un Nuevo Día: Morning Show	02/10/2023	6'	Aduana de EP recomienda declarar todas las flores o arreglos este San Valentín  Se avecina el Día de San Valentín y el departamento de Aduana y Protección Fronteriza CBP ha intensificando el trabajo para revisar los arreglos florales que ingresan al país.  Las autoridades piden a los viajeros evitar multas y declarar todo tipo de mercancía en las casetas de inspección.  En esta temporada se incrementa el cruce de flores o arreglos florales y los viajeros deben declararlas para evitar el ingreso de plagas que pueden ser dañinas para la agricultura.  Las flores más populares son las rosas, los ramos mixtos y los crisantemos. Algunas sí pueden cruzar, pero eso lo debe

				aprobar el agente CBP.
				• Este sábado se podrán tramitar pasaportes y credenciales para votar en el Consulado de México en EP
				Este sábado 11 de febrero abrirá el Consulado de México en Eagle Pass para atender trámites de pasaporte, matrícula consular y credenciales para votar (INE).
				El Cónsul Ismael Naveja dijo que las oficinas permanecerán trabajando de 9 de la mañana y hasta las 3 de la tarde y a los visitantes se les recomienda hacer previa cita.
				En el caso de las credenciales para votar se les pide es una oportunidad para comunidad mexicana que vive en esta región sur de Texas. Los requisitos son acta de nacimiento, una identificación con fotografía y comprobante de domicilio.
Salud Mental	Un Nuevo Día: Morning Show	02/14/2023	5'	
Salud Mental	On Nuevo Dia. Morning Show	02/14/2023	3	• ¡Puro amor! Compran arreglos de hasta 300 rosas en Eagle Pass
				Las diferentes florerías de Eagle Pass están reportando muy buenas ventas por la celebración del Día del Amor y la Amistad, hay arreglos para todos los gustos y para las diferentes capacidades económicas.
				Yesenia Tijeria, propietaria de una florería en esta ciudad, dijo que desde el fin de semana están reportado altas ventas y para este martes 14 de febrero se espera mucha mayor actividad en las compras.
				Señaló que hay arreglos de todos los precios, el más barato puede ser de \$10 dólares y consiste en algo sencillo con una sola rosa, y existen otros muchos más caros, según el gusto de los clientes.

				y la media docena de rosas en 45 dólares. En Eagle Pass hace unos días un hombre compró un arreglo de 300 rosas que costó casi mil dólares.  • Lleva 80% de avance construcción de nueva subestación de Bomberos en Eagle Pass  Muy avanzado se encuentran los trabajos de construcción de la subestación de bomberos que se ubicará en la calle Segunda de Eagle Pass, muy cerca de la Eagle Pass High School.  Manuel Melo, jefe de Bomberos, dijo que la construcción tiene un 80 por ciento de avance y se espera que para mediados de marzo ya pueda ser usado el edificio.
Información	Un Nuevo Día, Morning Show	02/17/2023	5'	Voluntarios ayudan a personas de Eagle Pass con declaraciones de impuestos  Un grupo de voluntarios asesorados por funcionarios del Servicio de Impuestos del Gobierno Federal (IRS) ayudan a personas de Eagle Pass para que hagan gratis sus declaraciones de impuestos y, en la mayoría de los casos califiquen para recibir reembolsos (income tax).  Juan Carrizales, representante del IRS, dijo que la ayuda sin costo se ofrece en las oficinas de la Fuerza Laboral que se localizan en el 1200 de la calle Ferry.  Este servicio se ofrece los martes, miércoles y jueves de 5 de la tarde a 8 de la noche.  La temporada para la declaración de impuestos inició a mediados de enero y concluye hasta el 18 de abril.  Carrizales dijo que este grupo de voluntarios está preparado para hacer las declaraciones correctas.

				Solicitudes de asilo deben hacerse a través de la aplicación CBP One  Los migrantes que buscan obtener asilo en Estados Unidos, por alguna razón justificada y creíble, deben de solicitar la entrevista de manera ordenada a través de la aplicación CBP ONE, así lo dijo Paul del Rincón, supervisor de Seguridad para los Puertos Fronterizos del sur de Texas.  En su visa a Eagle Pass, Paul del Rincon, dijo que todas las personas que soliciten asilo deben obtener su confirmación mediante la App, por ejemplo, si se trata de una familia, deben tener cita los padres y los hijos.  Eagle Pass, junto con Laredo, Hidalgo y Brownsville, son los cuatro puertos donde se hacen las entrevistas de asilo, a este proceso se le conoce como Excepción del Titulo 42
				Señaló que existe un límite de hasta 40 entrevistas diarias en Eagle Pass.
Información	Un Nuevo Día, Morning Show	2/21/2023	7'	Mantienen alerta por incendios forestales en el condado de Maverick
				Autoridades mantienen la alerta por incendios forestales para los condados del sur de Texas, incluyendo Maverick, Dimmit y Zavala, debido a las condiciones de suelo seco que prevalecen en la región.
				En los ranchos al sur de Eagle Pass, al igual que en los condados vecinos, intensos incendios se han salido de control.
				El Servicio Meteorológico de los Estados Unidos mantiene esta semana la advertencia de condiciones de fuego forestal que puede extenderse rápidamente.
				La semana pasada hubo algunos siniestros al sur del condado de Maverick, uno de ellos cerca de la población de El Indio,

				<ul> <li>Implementará Policía de Eagle Pass programa de denuncia social para enviar fotos y videos de actividad sospechosa</li> <li>El jefe de la policía de Eagle Pass, Federico Garza, dio a conocer que pondrá en marcha un programa de denuncias sociales que llevará el nombre de Ojos en Eagle Pass (Eye on Eagle Pass report a crime), para que la comunidad reporte cualquier actividad sospechosa que observe o de la cual tenga conocimiento.</li> <li>Señaló que las denuncias serán anónimas, y las personas pueden enviar fotografías o videos de cualquier situación referente a un delito o un crimen.</li> <li>Comentó que necesita de todos estos reportes ciudadanos para poder combatir el crimen, para poder detener a personas que hacen disparos o automovilistas que manejan de manera imprudente poniendo en riesgo la vida de los demás, y denunciar cualquier otro delito, toda esta información es muy valiosa.</li> <li>Necesito la ayuda de la comunidad, dijo el jefe policiaco.</li> <li>Para cualquier denuncia la comunidad puede llamar al departamento de policía al 830 773 9044.</li> </ul>
Issue Description	Program Segment	Date/time	Duration	Description of Segment
Información	Un Nuevo Día, Morning Show	02/28/2023	5'	Policía de EP espera buenos resultados del programa de denuncias ciudadanas  El jefe de la policía de Eagle Pass, Federico Garza, dijo que esperan buenos resultados del novedoso programa de denuncias ciudadanas llamado Ojos en Eagle Pass.

Comentó que de manera anónima la comunidad podrá enviar datos, fotografías y videos de cualquier actividad sospechosas, y la policía se encargará de investigar. Señaló que esta es una manera en que la población puede ayudar a combatir el crimen. Pueden denunciar a personas que manejen de manera imprudente o situaciones de robo, también a personas que hacen disparos y toda actividad sospechosa en sus vecindarios. Este es un novedoso programa social que se implementa a nivel local. Pueden hacerlo visitando el Facebook del departamento de policía o llamando al teléfono 830 772 9044. • Castigarán a estudiantes de High School de Eagle Pass detectados con cigarros electrónicos Existe preocupación por parte de Autoridades del Distrito Escolar de Eagle Pass porque han detectado varios casos donde estudiantes de High School son sorprendidos en posesión de vapeadores o cigarros electrónicos, que representan un gran peligro para su salud. El Superintendente Samuel Mijares dijo que están revisando qué tipo de sanciones se pueden aplicar y por eso pedirán asesoramiento de parte del Fiscal de Distrito. Al mismo tiempo, las autoridades educativas piden a los padres de familia en poner más atención la conducta de sus hijos y revisar si están usando este tipo de sustancias.

Información	Un Nuevo Día: Morning Show	03/03/2023	5'	<ul> <li>No paran arrestos de mujeres traficantes en el sur de Texas</li> <li>Continúan los arrestos diarios de traficantes en el sur de Texas, cada vez más mujeres se involucran en este delito.</li> <li>En el caso más reciente, los patrulleros del Sheriff del Condado de Dimmit detuvieron a una ciudadana americana que transportaba a varios indocumentados.</li> <li>El operativo se realizó en la carretera 85, a la salida de Carrizo Springs. La mujer manejaba un automóvil Dodge Chrysler 200 de color blanco y los agentes le marcaron el alto.</li> <li>Endurecen castigos para estudiantes que participen en riñas en EP</li> <li>Autoridades educativas de Eagle Pass tomarán medidas</li> </ul>
				Condado de Dimmit detuvieron a una ciudadana americana
				que transportaba a varios indocumentados.
				Carrizo Springs. La mujer manejaba un automóvil Dodge
				Autoridades educativas de Eagle Pass tomarán medidas adicionales para evitar que sigan ocurriendo peleas dentro de los planteles, esto incluye sanciones más severas para los estudiantes que participen o las provoquen.
				El superintendente Samuel Mijares dijo que preocupan este tipo de conductas y es necesario tomar acciones para evitarlas.
				Dijo que están cambiando algunas pólizas para poder aplicar más sanciones, de las cuales ya se ha dado aviso a los padres de familia
				Algunos castigos serán enviar a los estudiantes involucrados hasta 80 días a la escuela alternativa.
Información	Un Nuevo Día:Morning show	03/08/2023	5'	Jovencita de Eagle Pass se quitó la vida, es el cuarto suicidio del año
				Una mujer de Eagle Pass, de 21 años, se quitó la vida

ahorcándose en su domicilio ubicado en la cuadra 1300 de la calle Dolch.

El jefe de la Policía, Federico Garza, dijo que el caso permanece bajo investigación y el cuerpo de la mujer fue

Los hechos ocurrieron la madrugada del miércoles.

enviado a un médico forense.

Según el reporte, el novio de la joven fue quien la encontró y dio aviso al departamento de policía.

Según las autoridades policiacas, la joven tenía antecedentes de haber solicitado ayuda de concejeros de salud mental.

Este es el cuarto suicidio que se registra en Eagle Pass en lo que va del año.

• CBP hace recomendaciones a viajeros de autobuses turísticos para hacer más rápida la revision

Autoridades de Aduana y Protección Fronteriza CBP en Eagle Pass hacen recomendaciones a los viajeros de autobuses turísticos para hacer más rápida la revisión y evitar excesivas demoras para ingresar a los Estados Unidos.

Cada vez está subiendo más el número de camiones turísticos que cruzan por el Puente Internacional Dos, y ante la próxima Semana Santa, el departamento de Aduana CBP espera la llegada de miles de viajeros mexicanos que se dirigirán a diferentes ciudades del país.

Mavi Segura, vocera de Aduana en esta ciudad, dijo que a los turistas se les pide tramitar con tiempo sus permisos de internación I-94 a través de la aplicación CBP, ya que esto ayudará a que sea más rápido el ingreso.

También se les pide evitar no llevar muchas maletas, el máximo son 2 y evitar llevar bolsas de comida o costales de

Información  Un Nuevo Día: Morning Show  03/13/2023  • Más jóvenes en EP sufren depresión y piensan en quitarse la vida  En Eagle Pass se ha elevado de manera preocupante el número de casos de adolescentes que están sufriendo depresión y que piensan en suicidarse.  La Juez de Paz del Precinto 4, Tere Hernández, dijo que este año más jóvenes han sido enviados a la Clínica de Salud Mental para ser evaluados y recibir tratamientos.  Señaló que el principal factor es la depresión, por diferentes motivos los adolescentes enfrentan diversos problemas y algunos contemplan quitarse la vida.  En una semana, la juez tuvo que firmar 5 documentos para evitar que 5 jóvenes de Eagle Pass fueran llevados la clínica, algunos fueron llevados a San Antonio.  Hay casos de niños de 12 años, otros de 14, e incluso de High School.  Tere Hernández pidió a los padres de familia poner más atención en sus hijos, tener mayor comunicación y procurar más convivencia.  • Distrito Escolar aumentará vigilancia para evitar peleas en escuelas  El Distrito Escolar de Eagle Pass implementará un plan para aumentar la vigilancia en los planteles, principalmente en las Junior High y High School, para evitar que ocurran peleas entre los estudiantes, las cuales intencionalmente graban para					frutas.
algunos fueron llevados a San Antonio.  Hay casos de niños de 12 años, otros de 14, e incluso de High School.  Tere Hernández pidió a los padres de familia poner más atención en sus hijos, tener mayor comunicación y procurar más convivencia.  • Distrito Escolar aumentará vigilancia para evitar peleas en escuelas  El Distrito Escolar de Eagle Pass implementará un plan para aumentar la vigilancia en los planteles, principalmente en las Junior High y High School, para evitar que ocurran peleas entre los estudiantes, las cuales intencionalmente graban para	Información	Un Nuevo Día: Morning Show	03/13/2023	6'	<ul> <li>Más jóvenes en EP sufren depresión y piensan en quitarse la vida</li> <li>En Eagle Pass se ha elevado de manera preocupante el número de casos de adolescentes que están sufriendo depresión y que piensan en suicidarse.</li> <li>La Juez de Paz del Precinto 4, Tere Hernández, dijo que este año más jóvenes han sido enviados a la Clínica de Salud Mental para ser evaluados y recibir tratamientos.</li> <li>Señaló que el principal factor es la depresión, por diferentes motivos los adolescentes enfrentan diversos problemas y algunos contemplan quitarse la vida.</li> <li>En una semana, la juez tuvo que firmar 5 documentos para</li> </ul>
luego subirlas a redes sociales.  Samuel Mijares, superintendente educativo, dijo que ha					evitar que 5 jóvenes de Eagle Pass fueran llevados la clínica, algunos fueron llevados a San Antonio.  Hay casos de niños de 12 años, otros de 14, e incluso de High School.  Tere Hernández pidió a los padres de familia poner más atención en sus hijos, tener mayor comunicación y procurar más convivencia.  • Distrito Escolar aumentará vigilancia para evitar peleas en escuelas  El Distrito Escolar de Eagle Pass implementará un plan para aumentar la vigilancia en los planteles, principalmente en las Junior High y High School, para evitar que ocurran peleas entre los estudiantes, las cuales intencionalmente graban para luego subirlas a redes sociales.

				solicitado a cada director poner más atención para incrementar la seguridad.  Además, solicitará el apoyo del Fiscal de Distrito para evaluar el tipo de castigos para los estudiantes que participan en estas acciones.  Por ahora, los alumnos están de vacaciones de verano, pero cuando regresen a clases se encontrarán con medidas más estrictas para evitar peleas.
Información	Un Nuevo Día : Morning Show	03/17/2023	5'	<ul> <li>Por riesgo de accidentes, vigilarán que camiones no entren a la ciudad; las multas superan los 200 dólares</li> <li>El departamento de policía de Eagle Pass y Bomberos dieron a conocer que implementarán operativos para vigilar que camiones comerciales no ingresen a calles de la ciudad, dado que representan un riesgo de accidentes.</li> <li>Los camiones deben de tomar rutas designadas y solamente se permitirá que ingresen si necesitan entregar mercancías a una tienda o un negocio o si requieren cargar combustibles, señaló Rodolfo Cardona, subjefe de Bomberos. Los choferes que no obedezcan esta orden municipal serán infraccionados y las multas superan los 200 dólares.</li> <li>Aun hay espacios en el Lago del Condado de Maverick para festejo de Pascua</li> <li>Familias de Eagle Pass están mostrando interés por acudir a tener su día de campo en el parque del Lago del Condado y el comisionado del Precinto 1, Gerardo Morales, dijo que cuentan con lugares disponibles en renta.</li> <li>Los costos son 15 dólares por mesa con techo y 10 dólares por árbol, los lugares son limitados por lo tanto la población debe darse prisa para apartar un lugar.</li> </ul>

				La renta la pueden hacer en las oficinas del Precinto 1, ubicadas en el Bulevar de los Veteranos Sur.  El Comisionado dijo que la renta de espacios ha teñido buenos resultados, dado que se tiene control de los visitantes y se evita que las personas vayan a pelear por un espacio.
Información	Un Nuevo Día: Morning Show	03/22/2023	5'	<ul> <li>En Eagle Pass finalizarán el ciclo escolar el 25 de mayo, el próximo descanso es el 7 de abril, viernes Santo</li> <li>Regresaron a clases en Eagle Pass luego de una semana de vacaciones de primavera y ahora los estudiantes y profesores se preparan para trabajar en finalizar el ciclo, pronto llegará el periodo de exámenes finales y también dar reconocimiento a los alumnos con mejor promedio en cada escuela.</li> <li>Samuel Mijares, Superintendente Escolar, dijo que todas las escuelas se preparan para terminar el presente ciclo, el día final de clases está programado para el 25 de mayo.</li> <li>Comentó que por parte del Distrito Escolar se continúa poniendo mucha atención a la seguridad de las escuelas, donde se cuenta con más policías y más equipo táctico para proteger a los niños.</li> <li>Los próximos días inhábiles para los estudiantes será el Viernes Santo, viernes 7 de abril y el lunes después de la Pascua.</li> <li>Recuerdan a turistas mexicanos tramitar con tiempo el permiso I-94</li> <li>A pocos días de la Semana Santa, las autoridades del Departamento de Aduana y Protección Fronteriza (CBP) en Eagle Pass recuerdan a los turistas mexicanos tramitar de manera anticipada los permisos de internación I-94.</li> </ul>
				Mavy Segura, vocera de CBP en esta ciudad, dijo que la recomendación es obtener desde ahora sus permisos para

				evitar retrasos en sus viajes.  Los permisos cuestan 6 dólares y tienen vigencia de 1 año.  A los turistas se les pide hacer la solicitud a través de la página de internet CBP o por medio de la aplicación CBP ONE, que se puede descargar en cualquier teléfono celular y que facilitará el proceso para obtener el permiso.
Información	Un Nuevo Día: Morning Show	03/27/2023	5'	<ul> <li>Construirá Eagle Pass pista para caminar o pasear en bicicleta con extensión de 2.4 kilómetros</li> <li>El Mayor de Eagle Pass, Rolando Salinas, anunció que se construirá una pista para pasear o andar en bicicleta que tendrá una extensión de 2.4 kilómetros (1.5 millas) y abarcará un área alrededor del complejo deportivo Patsy Winn, pero también se extenderá hasta parte de la calle Main a la salida de la ciudad.</li> <li>El plan es tener una ruta segura para que personas salgan a realizar este tipo de ejercicios, sin tener el peligro de que puedan ser golpeados por algún automóvil.</li> <li>Señaló que es un gran proyecto que se hará en dos fases, la primera etapa será esta pista de 2.4 kilómetros y a futuro se trazará una ruta que recorrerá toda la ciudad.</li> <li>Suman esfuerzos para atender problema de violencia familiar en el condado de Maverick</li> <li>El departamento del Sheriff del Condado de Maverick fue el escenario de una reunión con diversas agencias que acordaron unir esfuerzos e implementar nuevas ideas para atender el problema de violencia familiar y dar protección a las víctimas.</li> <li>El Sheriff Tom Schmerber dijo que una de las ideas es ir a las colonias, realizar actividades con los vecinos y hablar de este</li> </ul>

				tema para prevenir el abuso doméstico y al mismo tiempo animar a las víctimas a que denuncien.  A la reunión asistieron representantes de diversas agencias sociales, incluyendo de la organización de Protección a la Mujeres, también estuvo presente la cónsul de México Vivian Juárez.  La violencia familiar es uno de los casos más delicados que deben atenderse a tiempo, dado que pueden desencadenar tragedias.
Información	Un Nuevo Día: Morning Show	03/31/2023	5'	<ul> <li>Arrestan a mujer de Eagle Pass por robo de paqueteria en varios domicilios</li> <li>La policía de Eagle Pass arrestó a una mujer acusada del robo de paquetería que estaba en el exterior de varios domicilios en el sector residencial Wind Crest, que se localiza cerca de la escuela C.C. Winn.</li> <li>Humberto Garza, vocero policiaco, informó que la detenida esta identificada como Francheska Marie Guzmán Perez, tiene 35 años de edad y en anteriores ocasiones ha sido detenida por el mismo delito.</li> <li>Los detectives de la policía recibieron reportes de que una mujer estaba tomando la correspondencia del exterior de varias casas, inclusive fue captada por cámaras de videovigilancia de algunos domicilios.</li> <li>Personas que habían hecho compras por internet y que el servicio de paquetería dejó cajas en sus domicilios, reportaron que alguien los había robado.</li> <li>La mujer recuperó su libertad, pero está pendiente de enfrentar el proceso por los cargos de robo.</li> <li>Equiparán con más tecnología la oficina de pasaportes</li> </ul>

del condado de Maverick
Equiparán con más tecnología la oficina de pasaportEquiparán con nueva tecnología la oficina de pasaportes del condado de Maverick, en las siguientes semanas tendrá el sistema para las fotografías de los solicitantes.
Polo Vielma, Secretario de Distrito, dijo que hasta el momento los solicitantes de pasaportes debían traer las fotografías, que podía tomarse en cualquier lugar siempre y cuando cumplieran con las especificaciones federales.  Pero con esta inversión ahora las fotografías personales
podrán tomarse en las propias oficinas del condado.